



Danielle et Michel Mathieu ont amassé les 105 000 \$ nécessaires à la construction d'un puits au Mali. (Photo d'archives)

L'Oeil Régional - Édition
du 4 décembre 2004

En route vers le Mali

Catherine Bachaalani

C'est confirmé, Danielle et Michel Mathieu, deux coopérants internationaux beloeillois que L'Œil Régional vous avait présentés en juillet, partiront mercredi au Mali en Afrique occidentale afin de creuser un puits avec les villageois de Yalé. Ayant lancé leur collecte de fonds cet été par le biais de la Fondation Danielle et Michel Mathieu, ils ont réussi à amasser les 105 000 \$ nécessaires au projet.

Les dons proviennent de différents organismes, de la famille, des amis, et surtout de deux communautés religieuses dont le couple souligne l'immense générosité. "Nous y avons cru, et nous avons réussi à convaincre les gens du bien-fondé de ça", commente M. Mathieu. "On a été très touchés par cette confiance et ces dons", ajoute Mme Mathieu. Le couple précise que de tout cet argent, seulement 10 pour cent est alloué à la gestion administrative, et que la fondation est gérée par un conseil d'administration de six personnes.

Outre l'argent, ils ont reçu toutes sortes de présents destinés aux villageois de Yalé, notamment ceux des élèves de l'école La Roselière, à Chambly. Ceux de 1^{re} année sont en train d'amasser des crayons et des gommes à effacer; ceux de 3^e année ont fabriqué et illustré de scènes d'ici des petits cahiers en papier broché; enfin, ceux de 6^e année s'affairent actuellement à illustrer un conte, Le Cycle de l'eau, signé par Nicole Portelance.

C'est à la suite d'une demande du chef du village de Yalé, en décembre dernier, que les Mathieu ont conçu le projet d'y creuser un puits, eux qui rêvaient de retourner en Afrique, où ils avaient déjà été coopérants volontaires. Celui-ci sera creusé à la main par les gens du village et eux-mêmes, à l'aide de houes, d'équipement de forage et de dynamite. De plus, le projet comprend un volet de formation sur l'utilisation adéquate et sécuritaire de l'eau, pour cuisiner, pour nettoyer des plaies, etc.

"Les gens de là-bas nous attendent beaucoup", soutient le couple, en ajoutant que le chef de Yalé fera 10 heures de route afin de les accueillir à l'aéroport. Les Mathieu prévoient y rester jusqu'à la fin de la saison sèche, soit au mois de mars.

[Retour](#)

[Format imprimable](#)

